
現場の問題を熟知した労働者代表者が、会社に事業場単位

の締結や、この間の職場の実態や時間外労働の縮減や、要員

体制・時季変更、休日出勤の増加など、職場の現状に思いを

馳せ、議論を重ねました。説明会で訴えた内容すべてにおい

て納得できる結果ではなく課題はあります。 

今後、締結に向けた議論と確認事項の履行をチェックし、

命と健康を守るため安全衛生委員会での議論を行い、超勤縮

減・適正な労働時間、要員体制等の解決に向け、働きやすい

職場をつくっていきます！ 

  

 

 

 

 

 

 

 

 


